
Протокол
заседания Общественного совета при Иркутском У ФАС России 

14.12.2021г. г. Иркутск

Председатель совета: Соболь А.И.

Члены совета: Галяутдинов И.И.,
Курин Ю.Г., Шабанов А.М., 

Журавлёв С.И.

при участии: Александров В.С.- заместитель
руководителя-начальник ОАК 

Иркутского У ФАС России 
-ответственный секретарь

Кудьярова В.В. -заместитель 
руководителя-начальник ОБК

Иркутского 
У ФАС России

Новикова И.В. -  начальник 
ОТиФР Иркутского У ФАС России

Турченко М.В. -  главный 
специалист-эксперт 

ОТиФР Иркутского УФАС России

1.Соболь А.И. предложил рассмотреть вопрос: «Практика контрольной 
деятельности на рынке реализации горюче-смазочных материалов в 
Иркутской области»

Слушали: Турченко М.В.
Доложила о практике контрольной деятельности Иркутского УФАС 

России в сфере реализации горюче-смазочных материалов в Иркутской 
области: периодичности мониторинга управлением цен на ГСМ на оптовом и 
розничном рынках; о проведении управлением в 2021 году и результатах 
внеплановых проверок хозяйствующих субъектов при участии в торгах на 
поставку ГСМ; о проведении 2021 году рабочей группы с участием 
представителей ЦА ФАС по вопросам ситуации роста цен на ГСМ в области; о 
результатах рассмотрения управлением обращений граждан по вопросам роста 
цен на ГСМ в области . Сообщила о предпринимаемых управлением мерах по 
урегулированию ситуации на рынке ГСМ.

Выступали: Соболь А.И., Шабанов А.М.



Решили: Иркутскому У ФАС России продолжить мониторинг цен на 
рынке реализации горюче-смазочных материалов в Иркутской области»

2. Соболь А.И. предложил рассмотреть вопрос «Анализ обоснованности 
роста цен на бензин и дизельное топливо в Иркутской области».

Слушали: Шабанова А.М.
Доложил о причинах роста цен на ГСМ в Иркутской области. По мнению 

докладчика, рост цен не связан с увеличением налоговой нагрузки, при этом 
действия производителя топлива в Иркутской области, который реализует ГСМ 
в розничной сети по ценам сравнимыми с оптовыми ценами или ниже, 
направлены на вытеснение с рынка ГСМ конкурентов, осуществляющих 
закупку из других регионов и вынужденных нести затраты на транспортные 
расходы, содержание АЗС, заработные платы сотрудникам и повышать цену на 
топливо в рознице. Кроме этого производитель топлива в области реализует 
малый объём на бирже, не увеличивая его.

Выступали: Соболь А.И., Шабанов А.М., Турченко М.В., Журавлёв С.И.
Решили: Принять информацию сведению и включить рассматриваемый 

вопрос в план работы Общественного совета на 2022 год.

3. Соболь А.И. предложил рассмотреть вопрос: «Предложения членов 
совета в план работы Общественного совета на 2022г.»

Выступали: Галяутдинов И.И., Шабанов А.М., Журавлёв С.И.
Члены Общественного совета предложили включить в план работы 

общественного совета при Иркутском УФАС России на 2022г. следующие 
вопросы:

- «Изменение законодательства о контрактной системе (Федеральный 
закон №44-ФЗ)»;

- «Изменение законодательства о закупках, устанавливающего порядок 
выбора победителей на выполнение научно-исследовательских работ».

- «Анализ обоснованности роста цен на бензин и дизельное топливо в 
Иркутской области».

- проблемы аккредитации, получения сертификатов медицинскими 
работниками (фельдшеры) в Иркутской области.

Предложить членам общественного совета сформулировать вопросы для 
включения в план работы на 2022 год и направить предложения до 04.02.2022г. 
в Иркутское УФАС России.

Председатель

Решили:

Общественного совета

Ответственный секретарь 
Общественного совета В.С. Александров


